



PRESSEMITTEILUNG

Für eine effizientere Rohstoffnutzung – Kährs startet einzigartige Forschungs Kooperation!

Stetig knapper werdende Ressourcen stellen uns immer wieder neu vor gesellschaftliche und technische Herausforderungen. Diese gewinnen auch im Bereich der Holzverarbeitung zunehmend an Bedeutung. Kährs Parkett, Europas führender Hersteller von Holzfußböden aus Schweden, beteiligt sich an wegweisenden Programmen, um eine verantwortungsvolle Waldwirtschaft zu unterstützen und beispielgebende Lösungen für die Zukunft zu entwickeln. Eines davon ist das Doktorandenprogramm der Graduiertenakademie ProWOOD. Das Projekt hat zum Ziel, Innovationen im Bereich Nachhaltigkeit zu fördern und die Wettbewerbsfähigkeit der schwedischen Holzindustrie zu steigern. Zehn Doktoranden forschen dabei jeweils fünf Jahre bei einem der teilnehmenden Unternehmen.

Tübingen, Oktober 2018. Die Zusammenarbeit zwischen der Kährs Group und ProWOOD wurde im Herbst 2017 mit dem Ziel ins Leben gerufen, die Wertschöpfung und den Rohstoffgewinn bei der Herstellung von Holzfußböden zu steigern. Beispielsweise lassen sich mit der Erhöhung des Holzanteils durch unbehauene Stämme im Parkettboden, reduzierte Kosten und eine nachhaltigere Ressourcennutzung erzielen. Mit dieser Initiative konnte Kährs den Doktorand Victor Grubii für eine Forschungsarbeit gewinnen. Victor arbeitet momentan zum Thema „Weiterentwicklung von Unternehmens- und Verarbeitungsprozessen zur effektiveren Rohstoffnutzung“, sowohl im Büro von Kährs in Nybro, als auch an der Universität Linnaeus in Växjö. – „Wir sind stolz und freuen uns, gemeinsam mit ProWOOD und der Linnaeus University an diesem Forschungsprojekt beteiligt zu sein. Um nachhaltig wirtschaften zu können, müssen wir unsere Produktionsabläufe kontinuierlich überprüfen und weiterentwickeln.“

Franziska Herrmann
PR- und Marketingreferentin

Kährs Parkett Deutschland
GmbH & Co. KG
Rosentalstraße 8/1
72070 Tübingen

Telefon: +49 (0) 151-1683-3452
Fax: +49 (0) 7071 – 91 93 120

E-Mail:
franziska.herrmann@kahrs.com
Web: www.kahrs.com

Wir sind deshalb gespannt auf die Ergebnisse, die im Rahmen des Forschungsprojekts vorgestellt werden“, so Samuel Dalén, COO der Kährs Group.

Die Graduiertenakademie ProWOOD ist ein eigenständiger Entwicklungsbereich, der auch als Wissensvermittler für die Holzindustrie agiert. Sie ist eine Gemeinschaftsinitiative der Ingenieurschule Jönköping, der Universität Linné, der Knowledge Foundation und Unternehmen der Holzindustrie. Ihre Beteiligung wird von der Knowledge Foundation, teilnehmenden Unternehmen und Bildungseinrichtungen sowie der Holz Region Småland unterstützt. Mehr Informationen zu Kährs und ProWOOD finden Sie unter ***kahrs.com*** und ***prowood.se*** oder kontaktieren Sie Helén Johansson, Unternehmenskommunikation, Tel: +46 70 364 60 30.



Die Doktoranden, Tutoren und Mentoren der Graduiertenakademie ProWOOD zu Jahresbeginn bei einem Studienbesuch im Kährs Werk in Nybro, Schweden.

Gerne stellen wir Ihnen dieses und weiteres Bildmaterial in druckfähiger Qualität zur Verfügung.

Fotocredit: Kährs Parkett

Kährs Parkett, gegründet 1857, ist einer der führenden europäischen Hersteller von Bodenbelägen aus Holz und Erfinder des Mehrschichtparketts. Das Traditionsunternehmen bietet außergewöhnliche Parkett designs in Premiumqualität aus Schweden. Hochwertige Holzfußböden, moderne Oberflächen, innovative Technik wie das patentierte Verriegelungssystem Woodloc® 5S und ökologisch-nachhaltiges Umweltbewusstsein zeichnen das Unternehmen und seine Parkettprodukte seit vielen Jahren aus.